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文娱

穿正装不一定是正牌明星

本报讯(记者 任
磊磊 ) 近日，广电总
局的“限广令”对各大
卫视可谓是当头一棒。
不过，上有政策下有对
策，大量植入广告的自
制剧开始成为电视台
的新砝码，近日，记者获
悉，浙江卫视《中国梦想
秀》已被影视公司看中
有意合作自制情景剧，
每集20分钟并将大量
植入广告。

记者从节目组方
面获悉，目前已经有影
视制作公司找到他们，
想合作一个关于《中国
梦想秀》的影视项目。

据悉，《中国梦想秀》的
情景剧拟学习国外《老
友记》《生活大爆炸》等
热门剧集，一集只要二
十分钟并可大量植入
广告。

节目组称，除了前
来担当圆梦大使的各
路明星外，包括华少、
朱丹在内，节目组想让
他们都成为主演：“有
时候真实的力量比设
计过的更动人，比如说
我们节目的外景惊喜，
本身就交给情景剧导
演去设计，然后进行套
拍，说不定出来的效果
会非常好。”

本报讯(记者 师文
静) 12月3日，“《故园香
光》——— 贾新光艺术展”
将在省博开幕，艺术展
为期5天。

贾新光是山东籍
著名艺术家，现为中国
美术家协会会员、中国
艺术研究院特邀教授、
中国文化艺术考评专

家委员会主任委员。贾
新光的作品深沉、大气，
流淌着一种自然之美。
无论是油画、国画都有
着当代国际艺术的文
化语境，融合了古今中
外的艺术元素，多次获
得国际国内艺术大奖。
其多幅作品被中国美
术馆、大英博物馆收藏。

近日，网络红人“芙
蓉姐姐”登上央视励志节
目畅谈其成名经历。节目
以“八年抗战”来比喻其
成名历程，并称她已转型
为“正牌明星”。“芙蓉姐
姐”是不是正牌明星不是
凭谁一句话就能定的，央
视也不例外。“芙蓉姐姐”
这几年虽然想极力洗白自
己，但除了炒作、走穴、骂
战之外，并没有什么真正
能立住脚的作品。

当天的节目中，“芙
蓉姐姐”罕见地以中性装
扮亮相，还即兴起舞，秀
起 S 曲线不减当年。节目
的宣传语相当夸张：“如
今，历经八年的抗战，她
从最早被疯狂谩骂和嘲
讽，摇身一变成了正牌明
星。她不再抓住曾经那一
片谩骂来证明自己的存在
感，而是再次把握住了时
代的风向标，开始瘦身、
拍电影、出单曲、开公司、
做慈善，变得知性、高贵、
典 雅 。完 成 了 瞩 目 的 蜕
变，成为了现在的励志女
神。”

“芙蓉姐姐”的八年
抗战，抗的什么？公众的
批评，当然也有网友的谩
骂和嘲讽。当年，“芙蓉姐
姐”靠S曲线大行其道，且
以游学清华、北大的边缘

人身份在各大论坛疯狂发
帖 ，发 布 了 大 量 扭 腰 摆
臀、爆乳走光、挤眉弄眼
的图片和视频，不管网友
们怎么骂，她都“坚信”自
己是世界上最美的女人。
每个人都有自己生存的方
式，谩骂和嘲讽固然不可
取。但是网友们的反应，
却正是“芙蓉姐姐”想要
的效果，潜台词就是：“不
管采取什么手段，我只要
能红。”姑且不论“芙蓉姐
姐”的“美貌”在什么级别
上，单就其走红的手段就
让人不敢恭维。你可以说

“芙蓉姐姐”是“名人”，但
说她是正牌，还要掂量掂
量。

这两年靠恶炒走红后
的“芙蓉姐姐”的确在努
力，发唱片、演电影，还开
公司、上北大演讲，极力
与“凤姐”划清界限。其实
大家心里都明白，找“芙
蓉姐姐”唱歌、演戏不过
是想借她做话题而已。并
且“芙蓉姐姐”的作品只
有一首单曲和在一部小成
本影片中演过一个不入流
的小角色而已。词典中对
明星的解释是有名的且技
巧非常高的表演者，单凭
一首歌、一部电影难以证
明“芙蓉姐姐”的实力，又
何来正牌明星之说？如果

说她是明星，那让那些在
演艺事业上默默耕耘的人
情何以堪？

“芙蓉姐姐”以打不
死的小强精神有了一定的
知名度，但是这种走红方
式可取吗？穿了正装的不
一定就是正牌明星，想出
名还是要靠实力说话，否
则脱去那层外衣要付出加
倍的代价。
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